



ville de sète



Sébastien Denaja - Conseiller Municipal et Conseiller Communautaire

Communiqué de presse

En tant qu'ancien député, mais aussi comme conseiller régional, communautaire et municipal, je dénonce avec la plus grande sévérité les actes de vandalisme perpétrés contre la permanence de M. Lopez-Ligori. Dénonciation à laquelle s'associent naturellement tous mes collègues, conseillers municipaux et communautaires, qui pour certains, l'ont déjà exprimé fermement.

Profondément éloigné de ses idées que je combats avec force, je tiens néanmoins, à titre personnel, à lui témoigner de ma solidarité républicaine.

Les violences contre les élus sont inadmissibles. Elles sont un symptôme supplémentaire de la profonde crise morale et civile que traverse notre pays depuis trop longtemps. 1300 maires ont déjà démissionné depuis 2020 et nombreux sont ceux qui l'ont fait en raison de violences exercées contre eux-mêmes ou leurs familles.

La démocratie suppose le dialogue dans le respect des femmes et des hommes.

La violence, c'est l'apanage des lâches.

Sébastien Denaja

Conseiller municipal et communautaire